



NUTRIDA AGENDA DE ACTIVIDADES EN EL VERANO

Los Vilos: una comuna que apuesta a un desarrollo turístico sostenible e integral

Cuenta con una conexión de Valle y Mar en pocos kilómetros, además de un alto potencial en materia identitario patrimonial, contando con vestigios del Hombre de Los Vilos el más antiguo de Sudamérica.

más antiguos de los cuales se tiene registro en Sudamérica: El Hombre de Los Vilos. Restos arqueológicos con una data cercana a los 11.200 años. Al respecto, el edil señala: "Estamos trabajando también en muestras museográficas, en un futuro museo para nuestra comuna. Y, por supuesto, esta característica nos distingue plenamente respecto de otros balnearios, otras ciudades de Chile y por eso es tan importante potenciar y promoverlo que aquí en nuestra comuna tenemos como patrimonio".

CRISIS HÍDRICA

Asimismo, con esta reciente declaratoria ZOIT del Valle de Quilimarí y Pichidangui, está la constante pre-ocupación con poder brindar solución a la crisis hídrica que hoy afecta a algunas localidades.

"El gran proyecto que queremos impulsar en conjunto con el gobierno es la construcción de esta planta desaladora que sirva de sustento para los sistemas de agua potable rural. Esperamos que pueda comenzar su ejecución durante este año 2025, para lo cual seguiremos trabajando en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y la Dirección de Obras Hidráulicas para que este proyecto tan anhelado para nuestra comuna pueda ser una realidad", agregó el edil.

Esto también se suma a otras importantes gestiones para la realización de proyectos que permitan seguir mejorando el borde costero, un sector que se vio afectado producto de una serie de fenómenos de la naturaleza.

"Este es un proyecto muy demandado desde hace muchos años: poner nuevamente en el centro la recuperación de la playa de Los Vilos, dañada producto de los embates de la naturaleza desde el año 2010 con el terremoto del 27F. Gracias a las gestiones que hemos hecho con el MOP ya podemos decir que se ha iniciado lo que es el diseño que nos permitirá recuperar nuestra playa".

"Es muy importante que la municipalidad pueda desarrollar un plan de inversión que sea potente. Hoy día estamos muy conscientes que



EL DÍA

La Carbonada de Locos más Grande de Chile se ha convertido en una verdadera fiesta gastronómica que tiene como protagonista al producto marino más solicitado: el loco.



EL DÍA

Bajo el slogan de Tu verano es en Los Vilos, la comuna lanzó su programa de la temporada estival 2025 con una variada parrilla programática.

nuestra comuna de Los Vilos se distingue por tener gran cantidad de actividades en donde la participación de nuestros pescadores, de nuestros emprendedores locales

resulta fundamental", puntualiza el edil, reiterando que esto es parte del desafío que significa apostar por el turismo.

PANORAMAS PARA ESTE VERANO 2025

Bajo el slogan de "Tu verano es en Los Vilos", la comuna lanzó su programa de la temporada estival 2025 con una variada parrilla programática que cuenta con actividades en distintas localidades. Continuando con el enfoque de descentralización que busca potenciar el turismo hasta en los sectores más alejados.

"Ha sido de mucho énfasis en nuestra gestión el poder promocionar cada uno de los rincones de nuestra comuna. Promoviendo el trabajo en conjunto con las comunidades, especialmente rurales, en eventos que son muy importantes como el Festival de la

Espiga de Caimanes, uno de los más antiguos de la provincia del Choapa, que se va a desarrollar durante el mes de febrero. O el aniversario de Pichidangui, que lo celebraremos por primera vez el próximo 21 de enero".

"LA CARBONADA DE LOCOS MÁS GRANDE DE CHILE".

Una verdadera fiesta gastronómica que tiene como protagonista al producto marino más solicitado: el loco. Y que este año celebrará su cuarta versión el día 25 de enero, a partir de las 12:00 horas, contando con la presencia del gran chef internacional Yann Yvin, además de feria de emprendedores y un gran show artístico. Se espera tener un aproximado de 15.000 comensales que llegarán hasta la comuna para degustar de manera gratuita este singular plato.

Otra actividad de gran realce, es el "Festival de la Canción de Los Vilos".

"Tenemos grandes actividades o hitos importantes acá en nuestra comuna de Los Vilos. Una de ellas, y que ha tenido mucho éxito, es el Festival de Los Vilos. Hemos venido desarrollando este festival gratuito y, por supuesto, este año no será la excepción. Los días 14 y 15 de febrero vamos a tener nuestro festival, que actualmente está en un proceso de licitación, así que próximamente vamos a dar a conocer la parrilla de artistas para esos días".